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令和５年第４回平取町議会臨時会 （開 会 午前９時３０分）

高山議長 皆さんおはようございます。只今より、令和５年第４回平取町議会臨時会を
開会します。直ちに本日の会議を開きます。本日の出席議員は１０名で会議
は成立いたします。
日程第１、会議録署名議員の指名を行います。会議録署名議員は、会議規則第
１２２条の規定によって、３番松澤議員と４番木村議員を指名します。
日程第２、会期の決定を議題といたします。このことについては、本日議会運
営委員会を開催し、協議をしておりますので、その結果を議会運営委員会委
員長より報告願います。３番松澤議員。

３番
松澤議員

本日招集されました、令和５年第４回平取町議会臨時会の議会運営等につき
ましては、本日開催しました議会運営委員会において協議し、会期について
は、本日、５月２５日の１日間とすることで、意見の一致をみておりますの
で、議長よりお諮り願います。

高山議長 只今、議運の委員長から報告がありましたとおり、会期は本日１日間とする
ことにご異議ありませんか。
（異議なしの声）
異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日間と決定しました。
日程第３、議案第１号、固定資産評価員の選任についてを議題とします。提案
理由の説明を求めます。町長。

町長 議案第１号、固定資産評価員の選任について説明をいたします。固定資産を
適正に評価し、かつ、町長が行う価格の決定を補助するための評価員の選任
について、地方税法第４０４条第２項の規定により、議会の同意を求めるも
のでございます。選任する者は、住所、沙流郡平取町本町１０７番地１、氏
名、三浦明徳、生年月日、昭和４７年１２月２６日、５０歳でございます。令
和５年４月１日付の異動により税務課長となったことでの選任でございま
す。以上、説明申し上げましたので、ご審議のほどお願い申し上げます。

高山議長 これから質疑を行います。質疑はありませんか。
（質疑なしの声）
質疑なしと認めます。次に討論を行います。反対討論はありませんか。
（反対討論なしの声）
討論なしと認めます。それでは、採決を行います。本案について同意すること
に賛成の方は挙手願います。
（賛成者挙手）
挙手多数です。したがって、日程第３、議案第１号、固定資産評価員の選任に
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ついては、同意することに決定いたしました。
日程第４、議案第２号、令和５年度平取町一般会計補正予算第１号を議題と
します。提案理由の説明を求めます。総務課長。

総務課長 議案第２号、令和５年度平取町一般会計補正予算第１号につきましてご説明
いたしますので２ページをご覧ください。令和５年度平取町一般会計補正予
算第１号は、次に定めるところによるものといたします。第１条、歳入歳出予
算の補正ですが、歳入歳出にそれぞれ２６７１万８０００円を追加し、予算
の総額を６８億６４７１万８０００円にしようとするものでございます。第
２項で歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正
後の予算の金額は第１表、歳入歳出予算補正によるものとしております。そ
れでは、歳入歳出予算事項別明細書の歳出からご説明いたしますので、８ペ
ージをお開き願います。４款１項２目予防費、２３１７万６０００円の追加
でございます。これは、新型コロナワクチンの接種につきまして、国では６５
歳以上の高齢者や基礎疾患を有する方々を対象といたしまして、５月から無
料接種を開始することとなっております。また、秋以降にも一般の方を対象
とした接種を予定しております。平取町におきましても、６月から接種の開
始を予定していることから、そのワクチン接種に係る経費を増額補正するも
のでございます。２節給料、１９４万８０００円の追加。これはワクチン接種
業務に係る会計年度任用職員１名分の６月から１２月までの給料となってお
ります。３節職員手当、１７７万６０００円の追加。これは会計年度任用職員
の期末手当と通勤手当、それから職員の時間外手当となります。４節共済費、
３８万９０００円の追加。これは会計年度任用職員の共済組合負担金と社会
保険料となります。７節報償費、９４万４０００円。８節旅費、３万９０００
円の追加。これは、ワクチン接種に従事いたします、雇い上げの医師、看護
師、事務員の謝金とそれに係る費用弁償となります。１０節需用費、９５万９
０００円の追加。これはワクチン接種業務に係る事務用品や感染予防用品な
どの消耗品の購入費でございます。１１節役務費、５０万８０００円の追加。
内訳といたしましては、接種券の郵送料など通信運搬費、４８万７０００円。
ワクチン接種のチラシ折り込み料といたしまして、手数料７０００円。雇い
上げ看護師等の保険料として、１万４０００円を計上しております。１２節
委託料、１１５０万１０００円の追加。内訳は、接種業務委託料、９１１万３
０００円。送迎委託料、１５２万９０００円。封筒や案内文書の印刷業務委託
料、２２万８０００円。健康管理システムの改修委託料、５７万２０００円。
国保連合会事務委託料、５万９０００円となっております。なお、接種者は延
べで３９６９人を見込んでおります。１３節使用料及び賃借料、１３２万円
の追加。これは、ワクチン接種予約システムの使用料となります。１７節備品
購入費、１８万６０００円の追加。これはプリンターを１台購入する予定で
ございます。１８節負担金補助及び交付金、３６０万６０００円の追加でご
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ざいます。これは、ワクチン接種体制確保協力金、３６０万円と地方公務員災
害補償基金負担金の６０００円を計上しております。財源につきましては、
全額国庫支出金、国庫負担金と、国庫補助金を充当いたします。次に９ページ
上段、５款２項２目林業振興費、１４節工事請負費、２２８万円の追加でござ
います。これは、今年度当初計画しておりました、森林環境譲与税を活用いた
しました、私有林整備にかかる幌毛志地区の作業路につきまして、融雪後の
現地調査の結果、沙流川森林組合より要望を受け、整備区間の延長とそれに
接続する取付け道路を整備することによりまして、利用区域や受益者の拡充、
及び森林整備の作業効率が向上するとともに、一括で発注することで、必要
経費なども縮減できることから、工事請負費を増額補正するものでございま
す。財源につきましては全額、森林環境譲与税を見込んでおります。次に下
段、６款１項２目商工振興費、１８節負担金補助及び交付金、６７５万円の追
加です。これは当初予算において、プレミア付き地域商品券として、販売額３
０００万円のプレミア分２０％で６００万円。それと、事務費５０万円。合わ
せて６５０万円を計上しておりましたが、このたび、国の電力・ガス・食料品
等価格高騰重点支援地方交付金として、新型コロナ交付金が交付されること
から、その交付金を活用いたしまして、販売額を４０００万円に増額し、プレ
ミア率も７０％に増やして、地域商品券を発行することといたしまして、そ
のプレミア分１２００万円のうち、当初予算との差額、６００万円と事務費
の増高分７５万円、合わせて６７５万円を増額するもので、平取町商工会の
補助事業として実施するものでございます。財源につきましては、当初の一
般財源と補正分を含め、全額、新型コロナ交付金を充当するものでございま
す。次に１０ページをご覧ください。９款４項２目公民館費、５４８万８００
０円の減額です。これは令和５年度の予算編成後に、これまで町有バスの運
行を委託しておりました道南バスより、運転手不足のため、令和５年度から
委託業務を受入れられないとの申し入れがありまして、新たな委託先を探し
ておりましたけれども、他の事業者も運転手不足などで、受託業者がいない
状況となりました。このままでは、町有バスの運行が出来ないということで、
会計年度任用職員１名を採用して、直営により運行することとしたため、必
要予算を組み替えるものでございます。７節、報償費１１２万円の追加です。
これは町有バスを２台保有していることから、バス２台を運行する場合や会
計年度任用職員の休みのときの代替運転手の謝金として、７０回分の運行を
見込んで計上しております。なお、この代替運転手につきましては、事前に登
録していただいている２名の方に、必要に応じて運転業務を行っていただく
ものでございます。８節旅費、３４万円の追加。これは町外への運行時の運転
手の日当を計上しております。１０節需用費、４４０万８０００円の追加で
す。内訳はオイルやウォッシャー液などの消耗品費として２０万円。バス２
台分の燃料費として、２８２万４０００円。車検や定期点検、小破修理など修
繕料といたしまして、１３８万４０００円となっております。１２節委託料、



- 4 - 

１１８５万６０００円の減額です。これは道南バスへの委託が出来なくなっ
たことにより、当初予算で計上しておりました委託料を全額減額するもので
ございます。１３節使用料及び賃借料、３０万円の追加。これは大型バスの保
管場所といたしまして、道南バスの車庫を借り上げていることから、車庫や
道南バスの洗車設備の借り上げ料などを計上しております。１７節備品購入
費、２０万円の追加。これは、バスの整備や管理に必要な電動ドライバーやト
ルクレンチなどの備品を購入するための経費でございます。なお、会計年度
任用職員１名の人件費につきましては、総務費の一般管理費で当初計上して
おりました職員が退職したことなどによりまして、当面の間、予算を確保で
きることから、今回の補正予算では計上しておりませんが、今後、人事院勧告
などにより、全体の人件費の調整が必要となった場合に改めて補正させてい
ただく予定となっております。今回のバス運転手の人件費につきましては、
給料、手当、共済費、合わせて約４７０万円程度を見込んでおりまして、バス
運行業務を委託から直営したことにより、今年度は全体で７８万円の減額と
なっております。歳出については以上でございます。次に歳入につきまして
ご説明いたしますので、５ページをお開きください。上段、２款３項１目森林
環境譲与税、１節森林環境譲与税、２２８万円の追加です。これは歳出９ペー
ジ上段でご説明いたしました作業路整備事業に係る経費の全額について、森
林環境譲与税を見込んだものでございます。続いて下段、１５款１項２目衛
生費国庫負担金、１節保健衛生費負担金、９１１万３０００円の追加でござ
います。これは、歳出８ページでご説明いたしました新型コロナウイルス接
種業務委託料のうち、接種業務委託分９１１万３０００円について、新型コ
ロナウイルスワクチン接種対策費負担金を見込んだものでございます。次に、
６ページ上段、１５款２項１目総務費国庫補助金、１節総務管理費補助金、１
３２５万円の追加でございます。これは、歳出９ページの下段でご説明いた
しました、地域商品券発行事業補助金について、当初予算の一般財源からの
財源振替分を含め、国からの新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交
付金を充当するものでございます。次に下段、１５款２項３目衛生費国庫補
助金、１節保健衛生費補助金、１４０６万３０００円の追加でございます。こ
れは８ページでご説明いたしました、新型コロナウイルスワクチン接種業務
に係る経費のうち、先ほど５ページ下段でご説明いたしましたワクチン接種
業務委託料以外の業務に係る経費につきまして、全額、国からの新型コロナ
ウイルスワクチン接種体制確保事業補助金を見込んだものでございます。次
に７ページ、２０款１項１目繰越金１節繰越金、１１９８万８０００円の減
額でございます。今回の補正につきましては、国庫支出金を主な財源として
充当し、当初の一般財源から特定財源へ振替たことにより、前年度繰越金を
減額するものでございます。以上、議案第２号、令和５年度平取町一般会計補
正予算第１号についてご説明申し上げましたので、ご審議のほどよろしくお
願いいたします。
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高山議長 説明が終わりましたので、これから質疑を行います。質疑はありませんか。９
番四戸議員。

９番
四戸議員

１０ページ、町有バスの関係で質問したいと思いますので、よろしくお願い
します。町有バスについてでは、道南バスから運転手がいないので委託出来
ないということで、教育委員会は会計年度任用職員１名、代替運転手２名の
体制で今年度運行することについては、今も説明があったし、前回もこのこ
とについては説明がありました。それで、バスを利用する団体等には教育委
員会から、以前のような運行は出来ないとの通知をしたと思いますが、今こ
の体制となればある程度運行ができると考えられますが、この点について、
教育委員会としてはどのように考えているのか。また、ある程度運行が可能
であれば、もう一度、団体等に通知したほうが良いと思いますが教育委員会
の考え方を伺います。

高山議長 生涯学習課長。

生涯学習
課長

今回の補正予算で計上している回数については、コロナ禍前の運行回数を調
べまして、ある程度それと同じく運行できるという回数で計上しております
ので、２台目のバスの運行は可能だと思いますので、改めてこの後、補正予算
が可決されましたら、通知したいと考えております。以上です。

高山議長 ほか、８番千葉議員。

８番
千葉議員

９ページの５款２項２目森林振興費の工事請負費のことについてお伺いした
いと思います。今回、幌毛志の作業路ということですけれども、２２８万円の
計上で、どのような工事内容になってるのか簡単でも構いませんので、お知
らせください。

高山議長 産業課長。

産業課長 幌毛志地区の作業路の整備でありますが、当初計画では延長が２０００メー
トルという形になっていまして、今回、１号作業路については２２３０メー
トルに変更しまして、さらに、新たに１００メートル追加、枝線の支線を追加
する予定でありまして、こちらについては、幅員が４メートルという形の中
で、砂利敷きを中心に、あと、排水なりその道路の底ですね、そういった排水
を整備していくような形になります。ある程度その全線、砂利敷きを中心に
整備していきたいと思っています。



- 6 - 

高山議長 ほかに質問ありませんか、５番金谷議員。

５番
金谷議員

コロナワクチン接種の関係ですが、コロナワクチンの種類は、ファイザーな
のか、それかモデルナなのか。どのような形でやるのか。従来はファイザーか
モデルナかを接種する方が選択していましたけれども、今後もそういうこと
はできるのか、それについて伺いたいと思います。

高山議長 保健福祉課長。

保健福祉
課長

今、ファイザー、モデルナとも使用期間がまだ使えるというか、接種可能な期
間の在庫がありますので、それをまず中心に使用していきたいと考えてます。
また、国のほうから今後の供給についてはモデルナ中心と通知が来ておりま
す。接種される方は、これまで同様選択ができるような形になりますけれど
も、日時を指定してるというところもありますので、通知には必ず接種する
ワクチン、使用するワクチンの種類を記載しておりますので、もし、使用する
ワクチンの変更がある場合は、保健福祉課のほうに連絡をいただいて、希望
するワクチンの接種日時に変更を案内するという形をとります。以上です。

高山議長 ５番金谷議員。

５番
金谷議員

今、課長のほうから説明ございましたけれども、一応、今までの経過の中では
モデルナの副反応が若干多いということで、モデルナを接種したくないとい
うような町民もおりますし、ファイザーの今在庫があるということなのです
が、大体どのぐらいの本数があるのか、今現在、分かれば教えていただきたい
し、分からなければ後からでもいいのですけれども、それについてよろしく
お願いします。

高山議長 保健福祉課長。

保健福祉
課長

在庫の本数というのは今ちょっと申し訳ありません。後で回答させていただ
きたいと思いますけれども、在庫はやはりモデルナの在庫数のほうが多いと
聞いております。詳しい在庫の本数は後で回答させていただきたいと思いま
す。よろしくお願いします。

高山議長 総務課長。

総務課長 すいません、先ほど説明の中で一部言い間違いをしたところがありますので、
訂正させていただきたいと思います。９ページ下段の地域商品券発行事業の
補助金について、今回、増額したのが販売額を４０００万円にしまして、プレ
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ミア率、先ほど７０％と申し上げましたけれども、３０％です。プレミア率を
３０％に増やしまして、プレミア分が１２００万円となります。訂正させて
いただきます。

高山議長 訂正の説明ありましたけれども、ほかに質問ございませんか。
（質疑なしの声）
質疑なしと認めます。次に討論を行います。反対討論はありますか。
（反対討論なしの声）
討論なしと認めます。それでは、採決を行います。本案について、原案のとお
り決定することに賛成の方は挙手願います。
（賛成者挙手）
挙手多数です。したがって、日程第４、議案第２号、令和５年度平取町一般会
計補正予算第１号は原案のとおり可決されました。
本臨時会に付されました事件の審議状況を報告します。議案２件で同意１件、
原案可決１件となっています。以上で全日程を終了しましたので、令和５年
第４回平取町議会臨時会を閉会いたします。ご苦労様でした。

（閉 会 午前９時５７分）


